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みなさまとの対話を江東区のまちづくりに反映しています。

江東区のまちづくりや議会に関する情報について
皆様とざっくばらんに対話する、
気軽な区政報告座談会「あやこcafe」を2011年から
毎月欠かさず(合計140回)開催しています。
現在はコロナ対策のため、オンラインで開催しています。
最新の開催情報は、
鈴木あやこホームページ・SNSにてお知らせします。
QRコードから開催情報を御覧いただき、
ぜひご参加いただけると幸いです。

鈴木あやこ区政報告座談会「あやこcafe」1

あやこcaféのページ

耳で聴く区政報告「ほぼ週刊あやこcafeラジオ」を
毎週日曜に配信しています！
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Stand.fm版Youtube版

江東区のまちづくり、区議会のことをわかりやすくお伝えするため、
音声による区政情報発信「ほぼ週刊あやこcaféラジオ」を
毎週日曜に放送しています。
約１０分間の放送を、YouTube、
インターネットラジオStand.fmから配信しています。
お持ちのスマホやPCなどから、お気軽にお聴きください。

地下鉄８号線延伸（豊洲～住吉間）に伴う沿線まちづくり、
オリンピックレガシーを生かした新しいまちづくりを推進します。
2022年3月、地下鉄８号線（豊洲～住吉間）の延伸が決定し、2030年代半ばの開業を目指して事業着手されることになりました。
枝川・千石の新駅の設置も決定し、江東区では沿線地域の意見を活かした「地下鉄８号線沿線まちづくり構想」の策定に取り組んでいます。
また、東京２０２０大会のレガシーを活かし、大会競技施設の活用や区民がスポーツに親しめる環境づくり、
江東湾岸エリアを中心とした臨海副都心の持続可能なまちづくりも東京都との連携のもとで進められています。
鈴木あやこは、江東区の持続的な発展のため、地下鉄８号線延伸に伴う沿線まちづくりや江東湾岸エリアのまちづくりなど、
未来に向けた新しいまちづくりを、区民の皆様の意見を聴き、推進してまいります。

地下鉄8号線の機運醸成イベント
「地下鉄８ゆめまちトーク」に参加

11月にオープンした
夢の島スケートボードパーク

舟通勤の実証実験「東京舟旅」の船に豊洲から乗船。
舟運活性化や水辺のまちづくりを推進しています

東京２０２０大会の施設を
議員インターン生と視察

自転車イベント「GRAND CYCLE TOKYO」に
出場し、レインボーブリッジや海の森を走る

地下鉄８号線延伸、新しいまちづくりについて
区議会で質問
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2011年から3期12年間、働く女性の目線で「仕事と子育ての両立」、
通信会社の勤務経験を活かし、「ICTの活用」などの政策を区議会の一員として、
積極的に取り組んでまいりました。
また、「区民の皆様と一緒に江東区のまちづくりを進めたい」という思いから、
区政報告座談会「あやこcafe」やSNS、レポート発行などの
情報発信や対話を続けてきました。
コロナ禍による社会経済環境の変化、子育てや介護問題のほか、
江東区では、オリンピックレガシーの活用、地下鉄8号線の延伸など、
新しいまちづくりに向けた機運も進んでいます。
本レポートでは、これまでの議会活動や政策について、ご報告いたします。
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鈴木あやこ
鈴木あやこ ホームページ
http://www.suzukiayako.com
twitter
twitter.com/ayako_suzuki

鈴木あやこ
YouTube
チャンネル

1975年2月18日生まれ。江東区猿江・潮見を経て豊洲在住。成城大学文芸学部卒。早稲田大学大学院修了。
NTTドコモ出身。働く若い世代を代弁する女性が不在という江東区議会の構成に問題意識を持ち、2011年に
初当選、区議3期。文教委員長・厚生委員長を歴任。
超高層マンション管理組合副理事長、災害協力隊経験を活かし、地域コミュニティ活性化や防災に取り組む。
日本最大の政策コンテスト「マニフェスト大賞」を4回受賞。実行委員長を務める。区政報告座談会「あやこ
cafe」を毎月開催。「ほぼ週刊あやこcaféラジオ」を毎週配信。江東区議会民政クラブ・立憲民主党所属。 Vol.100
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鈴木あやこの政策

働く世代のワーク・ライフ・バランスを応援します！
江東区のこどもたちやお年寄りが安心して暮らしていくためにも、
現役世代が働きながら地域社会に関わりを持てるまちづくりを目指します！

〈 政 策 １ 〉 子どもたちの未来のために
　①仕事と子育ての両立　②待機児童の解消
　③子育て支援の充実　④児童虐待のない社会へ

〈 政 策 ２ 〉 お年寄りの元気と安心のために
　①高齢者を地域で見守るまちづくり
　②元気な高齢者の活躍支援

〈 政 策 ３ 〉 地下鉄8号線沿線まちづくりとオリンピックレガシーを　　　　　 活かした新しいまちづくり
　①地下鉄8号線(豊洲~住吉間)沿線まちづくりと臨海地下鉄の推進
　②江東湾岸エリアの持続的な発展とオリンピックレガシーの継承
　③公営住宅などの建替えに伴う、新しいまちづくりの推進

〈 政 策 4 〉  ICT活用による区民サービスの向上
　①子育て・教育・医療・防災分野など行政サービスのオンライン化・DXの推進　
　②ICTの活用による行政の効率化と区政の「見える化」の推進

鈴木あやこの政策を
動画で紹介しています。

鈴木あやこの実績 ～議会活動で実現したこと～

子育て
■多様な保育施設整備で待機児童ゼロの実現！
■保育園の入園選考事務にAIを活用し、
　入園決定通知送付を早期化
■区立幼稚園の３年保育と延長保育の導入

防災・安心安全
■LINEや防災アプリの活用に
　よる災害情報発信の充実
■災害協力隊やICTを活用した
　防災訓練の支援などを通じた
　地域防災の充実

教  育
■区内小中学校へタブレット端末導入による
　ICT教育の推進
■有明地域に「こども図書館」開設、
　電子図書館の導入

健  康
■スマホを活用した健康ポイント事業
　「こうとう健康チャレンジ」の実現
■帯状疱疹ワクチンの接種費用の助成
■受動喫煙対策・区立公園の全面禁煙化

観光・経済振興
■水辺のまちづくりの推進や
　公園整備・舟運を通じた水辺の
　活性化
■自動車のご当地ナンバープレート
　「江東」ナンバーの導入
■キャッシュレス決済を通じた
　経済振興・商店街の活性化

マニフェスト大賞を４回受賞。政策型政治を実践しています

江東区議会議員・江東区長選挙  4/23（日曜日）

北川正恭氏からのメッセージ
（元三重県知事・ローカル・マニフェスト推進議員連盟
顧問・早稲田マニフェスト研究所顧問）

鈴木あやこさんは、江東区で政策型の議会改
革を実践する仲間の１人であり、優れた政策
を競い合う「マニフェスト大賞」の実行委員長
も務めていただくなど、まさに政策型政治の
実現を目指す同士です。江東区から地方を変
え、地方から日本を変えていきましょう。

４月２３日（日曜日）に、江東区議会議員・区長選挙が開催されます。この選
挙は、区民の皆様の生活に一番身近な区政を担う人を選ぶ、とても大切な
選挙です。江東区では若年層や湾岸エリアの投票率が低いのが課題です。
これまでの議会活動で、選挙の投票率の向上やいつでもどこでも投票し
やすい環境整備として、期日前投票所の増設や、若い世代向けの啓発事業
の推進に取り組んできました。
毎年、大学生の春休み・夏休み期間にインターン生（研修生）を受け入れて
きたものその一環です。
「この一票は、未来へつづいていく」（江東区選挙啓発ポスターコンクール受賞作品）

鈴木あやこは、「子育てしやすい江東区」を目指し、活動しています！

前回（2019年）区議会議員選挙の年代別投票率（こうとう区報2月11日号より）
インターン生と有明の防災学習施設
「そなエリア」を視察

北川正恭先生と

新聞社主催イベントにて、江東区の
保育事情について講演

亀戸こども家庭支援センター
「みずべ」を視察

議会活動1
区議会の質問を通じ、「待機児童解消」「子育て支援の充実」に取り組んでいます。

区民相談・講演活動2
子育て中・保活中の方からの区民相談や、保育園に関する勉強会・講演などにも登壇。
区政報告座談会「あやこcafe」やインターネットラジオ、ブログなどでも子育て情報を
発信しています。

マニフェスト大賞受賞歴
2013年
ICT活用した情報発信と「あやこcafe」の実践
（鈴木あやこ個人受賞）
2016年
「Woman Shift」「避難者カード標準化
プロジェクト」2部門の団体受賞。
2020年
「SNSガイドライン」を活用した有権者との円滑な
コミュニケーション（鈴木あやこ個人受賞）

鈴木あやこは、議員の優れた
政策や取り組みを表彰する日
本最大の政策コンテスト「マ
ニフェスト大賞」を４回受賞。

日頃の議員活動において日々政策提
言能力を磨くとともに、実行委員長と
して全国の地方自治の活性化や議会
改革を牽引しています。


